

“Sabemos que no ha sido fácil”, agregan en el correo enviado a los docentes

Fide XII comunicó a Sindicato del Colegio María Auxiliadora de Porvenir del pago de sueldos para deponer el paro

Los sueldos adeudados a los integrantes del Sindicato del Colegio María Auxiliadora de Porvenir ha mantenido a los trabajadores movilizados desde el lunes 5 de mayo hasta la fecha, aunque durante las últimas semanas han sostenido reuniones que buscan solucionar el conflicto. Una de esas fue con el obispo Oscar Blanco quien indicó que el lunes 26 de mayo recibirán el pago del mes de abril, lo que fue ratificado por la directora de Fide XII en un correo enviado este domingo, anunciando el pago de sueldos para reencontrarse en las aulas el día de hoy.

En la reunión con el obispo Oscar Blanco además de indicarle del pago del mes de abril, se apuntó que el 30 de mayo, es decir este viernes, se pagaría el mes en curso. Sin embargo en un correo enviado pasada las 21 de este sábado, la directora de Fide XII, Pamela Díaz, informó a los docentes que “se ha realizado el pago correspondientes a los sueldos del mes de abril”.

El primer punto fue expresar “nuestro profundo reconocimiento por el compromiso, la paciencia y el esfuerzo que han demostrado durante este difícil periodo”. La directora ofreció “disculpas por los inconvenientes que esta situación haya generado”, a su vez que re-



Los trabajadores del Colegio María Auxiliadora de Porvenir se han mantenido movilizados desde el 5 de mayo.

afirmó su compromiso por “avanzar hacia una gestión administrativa más eficiente”, que responda al servicio que brindan a las más de 300 familias de la comunidad de Porvenir.

“Estamos trabajando para dejar atrás esta etapa y confiamos en que este lunes 26 de mayo podamos reencontrarnos en nuestras labores habituales”, fue el llamado de

cierre de la directora.

Superintendencia

La crisis financiera y administrativa que atraviesa el Colegio María Auxiliadora de Porvenir ha encendido las alarmas entre autoridades, trabajadores y la comunidad educativa. Lo que comenzó con reclamos por in-

cumplimientos en los pagos previsionales, ha escalado hasta una investigación formal por parte de la Superintendencia de Educación, tras revelarse que los recursos entregados por el Estado no habrían sido utilizados para cumplir con los compromisos laborales del establecimiento.

“A raíz de las denuncias recibidas por miembros de la comunidad educativa del Colegio María Auxiliadora de Porvenir, que refiere a situaciones de incumplimiento de horas de clases e incumplimiento de obligaciones previsionales y/o pago de remuneraciones de personal del establecimiento, la Superintendencia de Educación ofició a la entidad sostenedora para que nos informe sobre las medidas adoptadas tras lo denunciado, proceso que se encuentra en revisión de antecedentes y derivación a Fiscalización”, señalan desde la Superintendencia de Educación.

Según denunció el sindicato de trabajadores del colegio, la subvención estatal correspondiente al mes de abril, por un monto de 64 millones de pesos, fue efectivamente recibida por la Fundación Fide XII entidad sostenedora del establecimiento, pero no se destinó al pago de sueldos ni cotizaciones. /LPA